



Edición N° 25 / Octubre 2021

BOLETÍN INFORMATIVO AAUD

AAUD CELEBRÓ DÍA DEL ESTUDIANTE RECONOCIENDO ESFUERZO Y TALENTO DE HIJOS Y NIETOS DE TRABAJADORES

Un total de 20 estudiantes de distintos centros educativos de la ciudad capital y de Panamá Oeste, con promedios de excelencia, han sido elegidos para ejercer los cargos de Administrador, Subadministrador, Secretario General, direcciones y jefaturas para celebrar el Día del Estudiante en la Autoridad de Aseo Urbano y Domiciliario. La actividad contempló un acto de bienvenida, recorrido por las instalaciones, dinámicas con charlas sobre el correcto manejo de los desechos y promover en los participantes, ideas para resolver el problema de acumulación de basura. Además se realizó un acto de entrega de certificado y almuerzo con las autoridades de la AAUD. Los alumnos reemplazarán a cada directivo de la AAUD, aprendiendo la función de cada Depto, destacando los principios que deben prevalecer durante su formación, y exhortarlos a seguir

preparándose hasta convertirse en profesionales distinguidos del país. Neymar Noriel De León de la Escuela Dr. Justo Arosemena reemplazó hoy al Administrador General, Pedro Castillo, como parte de la celebración del Día del Estudiante, "AAUD premia tu esfuerzo". De León exhortó a estudiantes del país a esforzarse y a prepararse para el futuro. La alumna Dashne Brown del Centro Educativo Bilingüe República de Haití, suplantó al Subadministrador, Rafael Prado, mientras que Giovanni Villarreal del Centro Bilingüe Vista Alegre, al Secretario General, Carlos Abrego. Los alumnos proceden de los siguientes centros educativos: Escuela Dr. Justo Arosemena, Escuela Dr. Ricardo J. Alfaro, Escuela Cerro Silvestre, Centro Educativo Bilingüe República Haití, Escuela Bilingüe República de Chile, Escuela Bilingüe Pedro J. Sosa, Centro Basico Vista Alegre, Escuela Basica Santo

Domingo Savio, Escuela La Cascada, Escuela Bilingüe Grecia, CEBG Bilingüe Los Andes, CEBG Bilingüe Torrijos Carter, Centro Cultural Chino Panameño, Escuela Hogar de la Infancia (2), Escuela Ciudad Santa Fe, Instituto Bilingüe Nuestra Señora de la Merced, Escuela Bilingüe Puerto Rico, Centro Educativo Marie Poussepin y Escuela Estados Unidos de América. La conmemoración del Día del Estudiante en Panamá se creó mediante la Ley N° 1 del 22 de octubre de 1948, en la que se declaraba como un día feriado, para reconocer el esfuerzo y dedicación de los estudiantes panameños, exhortando a realizar actividades deportivas, culturales y recreativas.



Directores juntos a los estudiantes elegidos para ejercer sus cargos por el día del estudiante

TRABAJADORES DE LA AUTORIDAD DE ASEO RINDEN TRIBUTO AL CRISTO NEGRO DE PORTOBELLO

Como cada 21 de octubre, la base de operaciones de la Autoridad de Aseo Urbano y Domiciliario, en Carrasquilla, rindió honor al Cristo Negro de Portobello, realizando una homilía, manteniendo el distanciamiento necesario y todas las medidas de bio seguridad. La misa estuvo presidida por el párroco José Brutúa, de la Iglesia San Juan Apóstol. En esta actividad de fe, honor y devoción, participaron colaboradores y administrativos, quienes tienen como patrono a este santo, y les piden salud, protección y bendiciones para ellos y sus familias. Durante esta actividad, se contó con la presencia del administrador general de la AAUD, Pedro Castillo, quien mencionó que para él es de suma dicha e importancia participar de esta festividad junto con su personal, para rendir tributo al patrono de los trabajadores de Aseo.



Palabras del Administrador Pedro Castillo en la misa en honor al Cristo Negro de Portobello



Misa en la base de Carrasquilla en Honor al Cristo Negro de Portobello

AUTORIDAD DE ASEO REALIZA LA PRIMERA FERIA COMUNITARIA PARA BAJAR TASA DE MOROSIDAD

Desde tempranas horas de este sábado 16 de octubre de 2021, la Autoridad de Aseo Urbano y Domiciliario, realizó la primera Feria Comunitaria, en el corregimiento de Don Bosco, donde se realizó un volanteo y se instaló una oficina móvil en el área del Complejo Deportivo Roberto Kelly. El Administrador General de la AAUD, Pedro Castillo informó que estas ferias tienen el objetivo de llevar a las comunidades nuestra agencia de cobros, para que nuestros clientes se acerquen consulten sus saldos y realicen sus arreglos de pago. Castillo, manifestó que esta es la primera de muchas ferias

que se estarán realizando en los 26 corregimientos del distrito Capital, para brindarles a los ciudadanos una mayor facilidad para ponerse al día en su facturación. En esta primera actividad se apersonaron clientes a realizar arreglos de pago recaudando unos B/.670.05 balboas. El horario de atención será los sábados de 8:00 a.m. hasta las 12:00 p.m. y se pueden realizar en efectivo o por sistema de tarjeta. La morosidad de la tasa de aseo asciende a 107 millones de balboas, actualmente entre clientes residenciales y comerciales. Durante esta Feria Comunitaria, se realizó operativo de enseres, corte de grama

fumigación, barrido mecánico, exhibición de mobiliario y artesanías confeccionadas con materiales reutilizables por parte del departamento de Promoción y Fomento a la cultura de aseo. El Administrador General, hizo entrega de cajas y bolsas para la disposición de los desechos y reciclaje al Complejo Deportivo Roberto Kelly, la cual fueron recibidas por el personal administrativo. Así como también se le brindó apoyo a las inmediaciones del IPT Don Bosco en corte de grama y fumigación.



Pedro Castillo, Administrador General realiza la entrega de bolsas de basura y cajas para depositar los desechos al Complejo Deportivo Roberto Kelly, en el Corregimiento de Don Bosco.

BUSCAN ALTERNATIVAS DE SOLUCIÓN PARA LA SEGURIDAD, PRESENCIA DE PERSONAS SIN TECHO Y RECOLECCIÓN DE DESECHOS EN EL CORREGIMIENTO DE CALIDONIA

Con el fin de buscar alternativas de solución en torno a la seguridad, disposición de basura, presencia de orates, condición de los negocios, representantes del sector privado, empresarios hoteleros, comerciantes, autoridades de la Junta Comunal, Policía Nacional, Ministerio de Salud y la Autoridad de Aseo Urbano y Domiciliario, participaron en reunión interinstitucional, para tratar estos temas. Álvaro Díaz, director de Servicios Técnicos de la AAUD, sugirió establecer mesa permanente de trabajo para seguimiento de las operaciones, propuso declarar Calidonia como área turística de importancia nacional, fortalecer sistema de vigilancia ciudadana del municipio, desarrollar campañas de educación para la correcta disposición de los desechos, sancionar a infractores y plan de atención a indigentes, entre otros. Según el Ing.

Díaz, la AAUD mantiene en Calidonia una frecuencia de recolección diurna y nocturna diarias, al igual que el barrido. La Zona A, a la que pertenece el corregimiento, mantiene en operación siete camiones compactadores para la recolección de residuos. Las operaciones de recolección se efectúan con retroexcavadoras y camiones recolectores. Hay unos 70 tanques de 2.5 yardas cúbicas instalados en varios puntos del sector. Díaz detalló que Calidonia genera entre 25 a 26 toneladas de desechos en un territorio de 1.8 km² con una población de 21 mil 501 habitantes. Dijo que mantiene una morosidad comercial de 1.3 millones de dólares y residencial de 1.8 millones de dólares. Entre otros puntos, se trató el tema de la existencia de ocho puntos críticos en Calidonia en los que se recoge la basura y debido a la existencia de

indigentes u orates. A saber San Miguel, Calidonia, La Magnolia, Ave. 1° Norte, Cl. 29, Cl. M, Cl. P y Ave. México. Mencionó como causas de la generación de puntos críticos, la existencia de recicladoras, indigentes, proliferación graves de orates, actividades informales, falta de áreas apropiadas entre hoteles comercios para disponer basura, entre otras situaciones. Participaron: Álvaro Díaz, director de Servicios Técnicos; Ramón Ashby, representante del corregimiento de Calidonia; Carla García, gobernadora de la provincia de Panamá; Erick Morales Samudio, director administrativo Hotel Soloy; Judy Meana, vicealcaldesa del Distrito Capital; Ivan Picota, director de Turismo de la Alcaldía de Panamá y Santiago Acosta de la Policía de Turismo.



Álvaro Díaz, director de Servicios Técnicos de la AAUD, en reunión interinstitucional, para tratar el tema de la disposición de basura, en Calidonia.

JUNTOS

evitemos

los criaderos de mosquitos



ADMINISTRADOR REALIZA RECORRIDO DE INSPECCIÓN EN EL CORREGIMIENTO DE LA 24 DE DICIEMBRE

Mediante un trabajo mancomunado entre la Autoridad de Aseo Urbano y Domiciliario y la Junta Comunal de La 24 de Diciembre, se están eliminando vertederos improvisados en varias comunidades del sector. El Administrador General Pedro Castillo junto a su equipo de trabajo y el representante de la Junta Comunal Nelson Vergara, inspeccionaron las comunidades de Monte Rico y la Rubén Darío Paredes, donde se ha estado trabajando para eliminar botaderos

o “pataconcitos” que fueron creados por personas inconscientes que afectaban a los residentes del área. Castillo, informó que esta mala práctica produce que los alcantarillados se obstruyan causando inundaciones, contaminación a ríos y quebradas, deterioro de veredas y avenidas, proliferación de moscas y alimañas e incluso pueden afectar la salud de las comunidades. El trabajo conjunto tiene programado, sanear estos puntos, cercar el perímetro,

prohibir el uso para verter desechos, colocación de inspectores y de insistir en utilizar estos espacios como vertederos se procederá a realizar las sanciones correspondientes por mala disposición de la basura.



Pedro Castillo Administrador General y su equipo de trabajo, realizan recorrido de inspección en el corregimiento de la 24 de Diciembre junto al H.R. Nelson Vergara.

ADMINISTRADOR GENERAL DE LA AUTORIDAD DE ASEO **PEDRO CASTILLO EXHORTA UNIRNOS A LA CAMPAÑA PARA FREJAR EL “EL OTRO VIRUS”**

La mala disposición de las mascarillas en aceras, paradas, parques, locales comerciales y demás lugares públicos, pone en riesgo la salud de la ciudadanía, incluso a nuestro personal los recolectores y “hormiguitas”, que han estado en la primera línea de defensa, para mantener la ciudad limpia y que a diario ven en aumento esta mala práctica. El administrador general de la AAUD, Pedro Castillo, invita a sumarse a esta campaña, con la finalidad de frenar “El Otro Virus”, que busca fomentar una cultura de responsabilidad y buena disposición de este tipo de insumos que son arrojados sin control e incluso, van a

parar a nuestras costas. Castillo, exhorta a que sigamos trabajando unidos para combatir estas acciones de inconsciencia de parte de algunos que insisten en disponer inadecuadamente los tapabocas, que aparte de contaminar, pueden convertirse en focos de propagación del virus de la Covid-19. En el marco del Mes de los Océanos, la AAUD ha contabilizado la recolección de 4.1 toneladas de desechos en limpieza de playas, en conjunto con asociaciones ambientalistas, embajadas, entidades e instituciones y empresa privada, en un trabajo de responsabilidad que busca unir esfuerzos para reducir la

contaminación e impacto ambiental. Dentro de esta alianza participan: El Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD), Mi Ambiente, Cancillería, Municipio de Panamá (MUPA), AAUD y MarViva, cuyo objetivo es promover y sensibilizar a la población sobre la importancia de hacer un buen manejo y disposición de los desechos utilizados para bioseguridad por la COVID-19, depositándolos adecuadamente en la basura, para que no terminen en nuestros ríos, mares y océanos, contaminándolos y afectando nuestra salud.



Administrador general Pedro Castillo, participa del lanzamiento de la campaña “El Otro Virus”.

AUTORIDAD DE ASEO REALIZA GIRAS DE TRABAJO A MUNICIPIOS POR LA LEY DE GESTIÓN INTEGRAL DE RESIDUOS

La Autoridad de Aseo Urbano y Domiciliario, mediante la Dirección de Servicios Técnicos, ha realizado giras de inspección y reuniones en los Municipios de Chame, San Carlos, Aguadulce y Almirante, como parte del proceso de implementación del Plan Nacional de Manejo Integral de Residuos Sólidos. Actualmente hay 63 vertederos a cielo abierto a nivel nacional. Las propuestas del nuevo modelo de Gestión Integral de Residuos que plantea la AAUD, contempla la asistencia técnica y estrategias regionalizadas, que va a depender de cada manejo y tratamiento final de los desechos de cada vertedero. Algunos municipios no cuentan con los recursos adecuados para sostener estas instalaciones. Durante estas visitas han estado presente concejales, alcaldes y personal responsable del manejo de los vertederos, se han realizado presentaciones a cargo del director de servicios técnicos Ing. Álvaro Díaz, en donde se abordan temas como: El sistema actual de gestión de residuos sólidos, recolección,

y transporte y disposición final de los desechos, la problemática de los vertederos a cielo abierto a nivel nacional y las afectaciones al ambiente y la salud pública, generadas por el manejo inadecuado de los residuos en los vertederos. El Ing. Álvaro Díaz, informa que esta Ley de Gestión Integral de Residuos Sólidos recién aprobada, contempla cierre de botaderos, construcción de vertederos controlados, centros de transferencia y centros de tratamiento. Cierre de botaderos y construcción de vertederos controlados. Construcción de trinchera temporal para la disposición de los desechos dispersos y los de generación diaria del distrito donde se ubica. Recolección de todos los desechos dispersos en el botadero y disposición de estos dentro de la trinchera. Construir una tina de vertido con una capacidad de al menos 50 mil metros cúbicos prevista con filtro de piedra triturada, drenaje tipo espina de pescado, geotextil para la protección del suelo natural, y geomallas, tuberías para la recolección

y evacuación de las aguas lixiviadas. Instalar una balsa de lixiviados para la deposición de las aguas lixiviadas provenientes de la tina de vertido, en esta balsa los sedimentos descansan sobre el fondo para ser retiradas periódicamente por equipo especial, y las aguas son tratadas o recirculadas. Construcción de caminos de acceso, cercado perimetral y drenaje de toda la instalación. Construcción de una garita de control para el acceso de los camiones y las personas.

Estaciones de Transferencia

Área dispuesta para la disposición temporal de residuos, espacio pavimentado para maniobras de camiones compactadores y furgones, cajas de transferencia por gravedad, contenedores para residuos de poda y voluminosos, garita de control de acceso y brazo de entrada y salida para control de tránsito de los camiones compactadores y equipos de traslado de residuos, báscula en la entrada, de colocación en suelo para pesaje de camiones.



Equipo de Servicios Técnicos, en el Concejo Municipal de Almirante, Bocas del Toro

Centro de Tratamiento

Infraestructuras en las que se procede al tratamiento - selección y clasificación, valorización y reciclaje, y eliminación. Contará con personal para separación manual de madera, cartones, así como bandas transportadoras previstas con sensores de metales, de plásticos, etc. El Centro de Tratamiento prevé la producción de biogás a través de instalaciones de biodigestores que aprovechan todo el desecho de

material orgánico. De igual manera, se producirá composta, la cual se fabricará con materiales orgánicos, materia vegetal y tierra. Se prevé la producción de energía, ya sea con el aprovechamiento del biogás, así como con metodologías amigables con el ambiente, tal como es la carbonización de los desechos, la cual no produce emisiones tóxicas o contaminantes al ambiente.

Disposición Final

La disposición de los residuos es la operación final en cuanto a la gestión de los desechos con la finalidad de mantener la salubridad de las comunidades. Es necesario contar con una instalación controlada donde se pueda realizar esta operación de la manera más eficiente y segura, la cual es un relleno sanitario o vertedero controlado.



Director de Servicios Técnicos, Álvaro Díaz en el Concejo Municipal de Chame

NO TIRES BASURA EN LA CALLE NI RÍOS



Juntos evitemos las inundaciones

LA AAUD ELIMINA GRAN PATACONCITO EN VÍA PRINCIPAL DE BELÉN EN TOCUMEN

En la mañana del miércoles 06 de octubre de 2021, la Autoridad de Aseo Urbano y Domiciliario eliminó un gran pataconcito que estaba obstruyendo parte de la carretera principal de Belén en Tocumen. Este acumulado cerro de basura, que se encontró en un terreno baldío, a la orilla de la calle, es generado por los mismos moradores de las barriadas cercanas, quienes pagan a carretilleros, para que se lleven sus desperdicios, sin importarles la mala disposición que hacen de estos. Marcos Araúz, supervisor de zona de la AAUD en Panamá Este, indicó que, en ocasiones esta situación no se da

por una mala recolección, pues, la misma se realiza una o dos veces a la semana en cada barrida del sector. Esta situación, se debe a la falta de cultura de las personas, quienes no esperan que pase el camión para que se lleve los desperdicios y pagan a carretilleros para que saquen la basura y la arrojen en cualquier sitio. Además, mencionó que, se ha coordinado con la jueza de paz de Tocumen para que se inspeccione varios puntos en el área. El director de operaciones de la AAUD, Ing. Alonso Filós, señaló que, la Autoridad de Aseo es una de las pocas instituciones que no paró de trabajar y brindar el servicio de

recolección en tiempo de pandemia; lo que ocasionó ciertos daños a la flota vehicular. Además de esto, hubo atrasos en las entregas de repuestos; también, en la documentación referente a los camiones contratados, que se ha incorporado hoy. A pesar de ello, esperamos regularizar el servicio de recolección en el distrito capital a partir de la próxima semana. La AAUD cuenta con cinco zonas de recolección, cinco áreas operativas, un aproximado de 40 vehículos, que salen a diario en tres turnos a brindar el servicio de recolección.



Jornada de limpieza en la vía principal de Belén

AUTORIDAD DE ASEO SE SUMA A LA CAMPAÑA DE LA CINTA ROSADA “UNIENDO FUERZAS CONTRA EL CÁNCER”

Con un encendido de velas, un árbol de los deseos y realizando una cadena humana, colaboradores de la Autoridad de Aseo, se suman a la campaña de la Cinta Rosada “Uniendo fuerzas contra el cáncer”, cuyo propósito es el de concientizar sobre la detección temprana de esta enfermedad, para la prevención del cáncer de mama, que organiza el Despacho de la Primera Dama, en memoria de aquellas personas diagnosticadas, que luchan junto a sus familiares. Con la presencia del Administrador General Pedro Castillo y su equipo de trabajo, participaron este viernes 1 de octubre de las actividades para apoyar el Mes de la Campaña de la Cinta Rosada, cuyo lema es “Uniendo Fuerzas contra el Cáncer”. Castillo, señaló que más allá de conmemorar este mes, tenemos que sensibilizarnos en la lucha contra el cáncer de mama, con el objetivo de aumentar acciones para la detección temprana de esta enfermedad y tomar conciencia de lo que está haciendo el cáncer y motivar a la población sobre la importancia de examinarse a tiempo. Agregó, que debemos mejorar el estilo de vida que llevamos y realizarnos las evaluaciones periódicamente, ya que esta es una enfermedad que no sólo afecta al paciente, sino a la familia.



Autoridad de Aseo se suma a la camapaña “Uniendo Fuerzas Contra el Cáncer”



Palabras del administrador, Pedro Castillo por el mes del Cáncer de mama

AAUD PARTICIPA DEL TALLER PARA LA APLICACIÓN DE (STAR) E (IPED) EN LA CONMEMORACIÓN DEL 13 DE OCTUBRE DE "DÍA INTERNACIONAL PARA LA REDUCCIÓN DEL RIESGO DE DESASTRES".

Subadministrador Rafael Prado De Obaldía y el asesor Roberto Castro, participan junto a otras entidades del "Taller para la Aplicación de la Herramienta Análisis Estratégico de Riesgo (STAR) y el Índice de Preparativo para Emergencia y Desastres (IPED), con el objetivo de determinar y priorizar los riesgos para apoyar la planificación para emergencias de salud, así mismo de

concientizar sobre la importancia de generar políticas y acciones que promuevan una cultura de prevención encaminadas a minimizar los riesgos, para brindar a la población una respuesta oportuna y eficiente. Las herramientas STAR e IPED, también proponen una hoja de ruta para definir la capacidad de preparativos a nivel Nacional y Regional para enfrentar las diferentes amenazas

naturales, antrópicas, biológicas y ambientales que pueden generar emergencias y desastres, así como la capacidad para la recuperación temprana ante los efectos de los eventos adversos que ocasionen al sector de la salud. El taller se dividió en dos espacios y la integración de los participantes diferenciados según las competencias y responsabilidades de cada equipo de trabajo.



Taller por el "Día Internacional para la Reducción del Riesgo de Desastres"

LA REGIONAL DE LA AAUD BOCAS DEL TORO PRESENTE EN LA V QUINTA FERIA CULTURAL ARTESANAL NASO TJËR DI

La coordinadora regional de la AAUD, en Bocas del Toro, estuvo presente en la V quinta feria cultural artesanal Naso Tjër Di, en la comunidad de Bonyic, la Ing. Arelys Cotes, dio unas palabras de agradecimiento en nombre de nuestro administrador general y de la coordinación de Bocas del Toro por tomarnos en cuenta para tan hermosa actividad.

La coordinadora regional compartió junto a Sea Turtle Conservancy durante la feria para realizar charlas sobre el manejo de residuos sólidos y alternativas en la comunidad para la recuperación de residuos valorizables, y la importancia de la conservación de las tortugas marinas, además se conversó sobre el manejo adecuado de los residuos en las zonas cercanas a las áreas costeras, igualmente se realizó un taller de arte para los niños de las comunidades.



La coordinadora regional en Bocas del Toro presente en la V feria cultural artesanal Naso Tjër Di



Palabras de agradecimiento de parte de la Ing. Arelys Cotes, por tomarnos en cuenta para esta actividad.

NOTIRÁPIDAS AAUD

Taller de Sensibilización Ciudadana y Buenas Prácticas en Isla Taboga.

En el marco del desarrollo de la Política Nacional de Océanos, el Subadministrador General Rafael Prado De Obaldía, estuvo presente en el Taller de Sensibilización Ciudadana y Buenas Prácticas en el Centro Cultural del Municipio de Isla Taboga junto al Ministerio de Relaciones Exteriores, Ministerio de Seguridad Pública, Ministerio de Ambiente, Autoridad Marítima de Panamá y la Autoridad de los Recursos Acuáticos de Panamá.



Coordinadora regional AAUDBocas realiza colocación de dispositivos de Basura, en La Carrera por la Vida.

¡CADA PASO CUENTA!, La AAUD a través de la coordinadora regional de Bocas del Toro, garantizó la correcta disposición de los desechos, con la colocación de dispositivos de Basura, en La Carrera por la Vida en beneficio de los niños de pies descalzos, en la Plaza Changuinola.



Nuevo grupo de estudiantes de la universidad de UDELAS, inician su práctica profesional en la Clínica de la AAUD.

Margarita Collins, jefa de la Clínica de Salud del Empleado, le da la bienvenida al nuevo grupo de estudiantes de la universidad de UDELAS, que inician su práctica profesional con nosotros, los chicos recibieron capacitación y aprovecharon para realizar un recorrido en las instalaciones de la sede en Carrasquilla y en nuestra Clínica.



NOTIRÁPIDAS AAUD

Jornada de sensibilización ambiental, sobre el manejo de residuos sólidos y la conservación de las tortugas marinas en la escuela San San Puente.

La coordinadora regional #AAUDBocas junto a sus voluntarios y Sea Turtle Conservancy participaron de una actividad de sensibilización ambiental, sobre el manejo de residuos sólidos y la conservación de las tortugas marinas en la escuela San San Puente, en el distrito de Changuinola, con la participación de los niños y padres de familia, organizada por la Junta Comunal 4 de Abril.



Fomento y Promoción de la Cultura de Aseo de la AAUD, presentes en la Plaza de #SantaAna.

Conmemorando el Mes de la Cinta Rosada y Celeste, Fomento y Promoción de la Cultura de Aseo de la AAUD, estuvieron presentes en la Plaza de #SantaAna donde se impulsó el turismo y el emprendimiento local, el personal de la fomento concientizó a los visitantes sobre la correcta disposición de los desechos y mascarillas.



Limpieza de playa en Playa Bluff, Bocas del Toro.

La dirección regional de la AAUD en Bocas del Toro, participó junto a nuestros voluntarios de una exitosa jornada de limpieza de playa en Playa Bluff, organizada por Sea Turtle Conservancy, con la participación de moradores de la comunidad y la empresa de transporte Gracia Beitia.



NOTIRÁPIDAS AAUD

Homenaje al Administrador General Pedro Castillo, por parte del Plaza Amador.

Queremos agradecer al equipo del Plaza Amador por dedicarle el partido del pasado 17 de octubre de la Liga Máster 60, al Administrador General Pedro Castillo donde tuvo el honor de realizar el Saque inicial junto a la Gobernadora de la Provincia de Panamá Carla García.



Equipo de softbol, sub campeón.

Felicidades a nuestro equipo de softbol, quien el día 17 de octubre se coronó como el subcampeón de la liga gubernamental, después de un emocionante partido, contra la Novena de Mi Bus.



Gira de concientización por el mes del cáncer de mama en Zona A Pacífico.

La Clínica de Salud del Empleado de la AAUD junto a los estudiantes de la universidad de UDELAS, realizaron una gira de concientización sobre la prevención y detección temprana del cáncer de mama en Zona A Pacífico, además se llevo a cabo una jornada de toma de presión arterial a los colaboradores.



Visita a las instalaciones de Medcom.

Administrador General, Pedro Castillo realizó una visita de cortesía a las instalaciones de Medcom, donde se reunió con el gerente senior de Medcom Radio, Rodolfo Jurado y la gerente comercial de RPC Radio, Carmen Sánchez.



Gira de inspección junto al Ministerio de Obras Públicas de Panamá.

Secretario General Carlos Ábrego realizó una gira de inspección junto al Ministerio de Obras Públicas de Panamá en el área de Felipillo, Vía Panamericana, preparando acciones en conjunto en temas de vertederos clandestinos y recuperación de espacios.



Reunión de trabajo junto a Tetra Pak.

Subadministrador General Rafael Prado De Obaldía, participó de una reunión con Denise Cisneros de la empresa Tetra Pak, para hablar sobre los avances de la campaña de reciclaje denominada Tu Papel Cuenta.



Entrega de donación por el mes Mundial del Alzheimer a AFAPADEA.

La solidaridad de nuestro personal de la Autoridad de Aseo Urbano y Domiciliario, fue muy bien recibida por la Asociación en Apoyo a los Familiares de Pacientes con Alzheimer y otras enfermedades demenciales. Secretario general, Carlos Abrego hizo la entrega de lo recaudado entre los colaboradores de la institución por el mes Mundial del Alzheimer a la Presidenta Ingrid Wellington de AFAPADEA.



